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会議録要旨  

（令和６年度第２回 一宮市入札監視委員会定例会議） 

[入札・契約手続の運用状況等の報告] 

令和６年度上半期における建設部・まちづくり部・建築部、環境部及び上下水道部の

発注工事について、事務局から入札方式別発注工事総括表等により報告があった。 

[検討事案抽出の報告・確認] 

抽出担当委員から、検討事案抽出に関する報告があった。 

[抽出事案に関する説明及び検討] 

○一宮市民会館特定天井等改修工事（週休２日） 

・主な質疑 

質問・意見 回答（要旨） 

・落札者の現場管理費が市の積算と比較す

ると半分程度の数値となっているが、直接

工事費を市が低めに設定したため、落札者

が現場管理費を低くせざるを得なかった

のではないか。 

・提案の課題は、どのような観点で設定し

たのか。 

・工事内容が特殊なため、工事の大部分に

おいて最新の見積書を徴取して設計金額

を積算しているので、市が直接工事費を低

めに設定しているとは考えておりません。

・工事の品質と精度を上げるためには、測

量と加工図の作成を正確に行う必要があ

り、この点において民間が独自に持ってい

るノウハウを提案して欲しかった。 

○木曽川町里小牧小牧野地内ほか小口径配水管改良工事 

・主な質疑 

質問・意見 回答（要旨） 

・積算が合わないという辞退理由の業者が

多いが、それ以上の具体的な理由で何か思

いつくことはないか。 

・工事区間に給水管があると設計金額も高

くなり、業者としては利益を出しやすい

が、この工事は工事区間に給水管が無いの

で、利益を出せないと判断したのではない

かと思う。 
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○新堀川樋門遠方監視制御装置修繕工事（週休２日） 

・主な質疑 

質問・意見 回答（要旨） 

・ＩＳＤＮ回線が２０２４年１月で終了す

ることを２～３年前から把握していなが

ら、なぜすぐに対応しなかったのか。 

・ＮＴＴからＩＳＤＮ回線終了の対応とし

て２０２４年１月以降も使用できる補完

策が提供された。また、この工事は土地改

良施設維持管理適正化事業補助金を活用

したものであるが、同じ補助金を活用する

他の施設の工事の方が緊急性が高かった

ので、そちらを優先した。 

［検討結果のまとめ］ 

○要望 

 ・入契法の趣旨に即した形での直接工事費、共通仮設費、現場管理費、一般管理費の

内訳がわかるものを入札参加業者に求めていくことを検討されたい。 

以上 


